

Presentación

La Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, presenta su revista anual *Educación*, edición N° XVI, esta vez en torno al tema eje: Calidad Educativa; tema de interés general en nuestros días, expresado en múltiples congresos, seminarios, reuniones académicas y científicas, en normas legales a nivel nacional e internacional. En este marco, la revista se une a esta intención de búsqueda y reflexión, presentando el aporte intelectual de docentes, académicos, filósofos y estudiantes, desde ópticas diferentes, con el ánimo de contribuir y enriquecer la cultura de calidad en nuestro país.

La Facultad de Ciencias de la Educación, desde su identidad, como institución universitaria católica, orienta la realización de su misión en la perspectiva del humanismo cristiano, con una visión integral del hombre y de la sociedad. Se trata de una educación con niveles altos de calidad, que responde al “deber ser” de la institución, evidenciada en actos, procesos y comportamientos de los agentes o actores encargados de realizar las funciones básicas de la Universidad, conforme a las intenciones declaradas y las aspiraciones comprendidas en su Misión, Visión y Plan de Desarrollo Institucional.

En este análisis también tiene que incluirse los niveles de capacitación de orden técnico y tecnológico del personal en todas sus áreas, con el propósito de cumplir con eficiencia los roles correspondientes y estar a la altura de las exigencias actuales, para trascender y elevar el rendimiento de las estudiantes, tanto cuantitativo como cualitativo, sin descuidar los niveles de calidad material y funcional de las instalaciones y del equipamiento como medios para lograr los fines institucionales.

Finalmente, el enfoque integral de calidad es incompatible con posiciones restringidas o sesgadas hacia lo tecnológico o puramente ma-

terial; se impone la estructuración ponderada de elementos materiales y no materiales en torno al logro de los fines y aspiraciones de la institución.

Sé que esta aspiración ha animado a los distinguidos autores y autoras de los artículos de esta revista y que serán motivo de reflexión y punto de partida para continuar en la búsqueda de respuestas a los retos de la hora actual.

En nombre de la Facultad expreso mi reconocimiento a la Dra. Rosa Carrasco Ligarda, Directora de la Revista, por su labor profesional en la edición de este importante medio de difusión de las creaciones intelectuales.

Extiendo también mi agradecimiento a las personas que han escrito tan importantes artículos, en la seguridad de que van a despertar el interés y provocar el debate de académicos, docentes y estudiantes.

La Revista *Educación*, es una producción intelectual de la Facultad de Ciencias de la Educación, cuyo número XVI sale a luz gracias al apoyo y al estímulo brindados por la Dra. Elga García Aste, rscj., Rectora de la UNIFÉ, a quien expreso, en nombre de directivos, docentes y estudiantes, nuestro sincero reconocimiento.

DRA. GLORIA BENAVIDES VÍA
Decana

